



教育目標

かしこく
やさしく
たくましく

令和7年4月25日
忍路中央小学校
忍路中学校
学校だより1号
本庄 有希子



忍路小中HP <https://www.otaru.ed.jp/osyoro-psjh/>

「かしこく やさしく たくましく」

校長 本庄 有希子

4月、新しい学校生活がはじまりました。新1年生のご入学、また、新学年へのご進級おめでとうございます。今年度は小学生12名、中学生16名、教職員21名という出発となりました。今年度も教職員一同力を合わせて様々な教育活動にあたります。どうぞよろしくお願いいたします。

さて、本校教育目標は「かしこく やさしく たくましく」です。とても簡単に聞こえますが、この3つの言葉には未来を創る本校の子どもたちに向けて、深い願いが込められています。

1つ目の「かしこく」

「かしこく」と言えば、テストで良い点数をとることが一番に頭に浮かぶと思います。確かに知識を身に付けることは大切です。しかしこれからの社会は、私たちが想像もできないような速さで変化していきます。これまで正しいとされてきたことが、明日は変わっているかもしれません。そんな予測不可能な未来を生きる子どもたちにとって本当に必要な「かしこく」は、変化をおそれず学び続ける力です。新しい技術や考え方が次々と生まれてくる中で、常に新しい情報を学び、理解し、そして自分なりに考え、判断していく力が求められます。子どもたちには「なぜ？」という探究心を大切に、自分で考え、失敗から学び、多様な人々と協力してほしいと思っています。

2つ目の「やさしく」

これからの社会は、自分と違う考え方や背景をもつ人と出会う機会がますます増えてきます。そんな中で自分の価値観だけで判断するのではなく、相手の立場に立って考え、その気持ちを理解しようと努めることが、これからの時代に必要な「やさしく」です。学校生活の中で、仲間と共に学び、共に悩み、共に成長していく中で、お互いを理解し、支え合うことの温かさを実感してほしいと思います。そして自分自身へのやさしさを忘れないこと、自分を大切にすることが他者への真のやさしさへとつながります。子どもたちがそれぞれの「やさしく」を育み、周りの人々を温かく包む存在となることを願っています。

3つ目の「たくましく」

これからの社会は、これまで当たり前だったことが通用しなくなったり、予期せぬ困難に直面したりすることが増えます。そのような時代を生き抜くためには、困難を避けたり、誰かに頼ったりだけでなく、自分自身の力で未来を切り拓いていく「たくましく」が必要です。失敗を恐れず挑戦する勇気をもつ。壁にぶつかることや思い通りにならないことがあっても、あきらめず、様々な方法を試しながら解決策を見つけ出し困難を乗り越える。自律心と柔軟な思考を磨き、健康な心と体を成長させてほしいと思っています。

この学校教育目標を達成するために、今年度の教育活動を推進していきます。どうぞご支援・ご協力をお願いいたします。

入学おめでとう

4月7日（月）の着任式で、新しく5名の教諭を迎え、令和7年度の忍路小中学校の教育活動がスタートしました。入学式では5名の中学1年生を迎えました。学級担任からの呼名では一人一人が大きな声で返事をし、これからはじまる中学校生活への期待を膨らませていました。また、在校生代表の挨拶はとても素晴らしく、会場は温かい空気に包まれました。

小中学生共に、新しい生活への期待を胸に、よいスタートを切ることができたのではないかと思います。



ご参観・ご参加ありがとうございました

4月21日（金）に授業参観・全体懇談会・PTA総会がありました。

授業参観では、近くにいる保護者の皆さんに緊張しながらも、端末を活用しながら考えたり、マッチに火をつけて、ガスバーナーを点火したり、仲間と話し合い考えを深めたりと一生懸命に頑張る姿をご覧いただきました。

全体懇談では、今年度の教育活動の重点や家庭学習への取り組み方などを説明いたしました。たくさん保護者のみなさんにご来校いただきました。ご参観・ご参加ありがとうございました。



着任のごあいさつ

●古館 幸恵 教頭●

花園小学校から参りました。古館幸恵です。自然豊かで、歴史が感じられる忍路のすばらしい環境の中で勤務できることをとても嬉しく思っております。毎日、お子さんたちの笑顔、元気な挨拶にたくさんの元気、勇気を頂いております。毎日楽しく過ごせるよう努めてまいりますので、どうぞよろしく願いたします。

●細田 哲平 先生●

小樽市立松ヶ枝中学校から異動してきた細田哲平といひます。創立から150年、そして後志管内唯一の小中併置校という忍路中学校に異動が決まり、どんな小学生、中学生と出会えるのだろうと、わくわくして赴任してきました。これからよろしく願いたします。

●望月 晃 先生●

銭函中学校から赴任しました。担当教科は中学数学と6年算数です。心地よい緊張感をもちつつ、児童・生徒がよりよい学校生活を送れるよう、努めていきたいと思っています。地域の方々、保護者の皆様、これからよろしく願い致します。

●山田 暁広 先生●

望洋台中学校から異動してまいりました山田暁広です。今年度は中学2年生の学級担任、中学生の社会科と小学校5年生の社会科を担当することになりました。忍路の子もたちと一緒に楽しくいろいろな活動をしていきたいと思ひます。よろしく願いたします。

●中村 眞美 先生●

幸小学校から来ました中村眞美です。忍路の子もたちとの出会いと新しい1年の始まりを楽しみに来ました。保護者の皆様にお世話になる機会も多いと思ひます。どうぞよろしく願いたします。

令和7年度の教職員です

担 当	氏 名
校 長	本 庄 有希子
教 頭	古 館 幸 恵
小 3, 4年担任	宮 下 晃 世
小 5, 6年担任	肥 田 有紀江
小 あさがお	加 能 万紀子
小 さくら	佐 藤 由 美
中1担 中1, 2理 小3理	細 田 哲 平
中1副 中1国 音・家	清 水 馨
中1副 数・小6数	望 月 晃
中2担 社・小5社	山 田 暁 広
中2副 体・小5, 6体	柴 田 寛 士
中3担 中2, 3国	下 村 城 智
中3副 英・小5, 6外	柚 木 木の实
中3副 中3理・技・小4, 6理	村 上 佳 隆
中 総合学級担任	大 谷 一 之
養 護 教 諭	中 村 眞 美
事 務 職 員	菅 原 祐 人
支 援 員	五十嵐 真 弓
支 援 員	鎌 田 世喜子
用 務 員	神 原 正 明
配 膳 員	松 浦 眞貴子
図 書 館 司 書	森 未 央
小 外国語活動講師	伊 藤 葉 子
中 美術講師	柴 田 貴 子

春の資源回収

今年度から年1回の実施となりました。運動会の翌週6月7日（土）に春の資源回収を行います。紙類のみの回収となります。詳細は、後日お知らせいたします。保護者・地域の皆様のご協力をよろしく願ひします。

転送電話について

本市においては、転送電話機能が導入されています。

小学校 64-2301 中学校 64-2221

- ①平日 18:00～7:30 ②長期休業中 16:40～8:00
③週休日・祝日・学校閉庁日 学校の電話はつながりません。